

# **Le 1<sup>er</sup> mai, pour la paix, la justice et le progrès social l'intersyndicale – CGT, FSU, Conf' paysanne, Solidaires – se mobilise et appelle à manifestation**

**RDV – ALBI – Place du VIGAN - 10h**

Ce 1<sup>er</sup> mai 2025 s'inscrit dans un contexte international marqué par le développement de rivalités entre pays et blocs rivaux et par l'amplification et l'intensification des conflits et des guerres avec leurs lots toujours plus accablants de victimes. La campagne menée dans les pays de l'OTAN pour l'augmentation des dépenses militaires et Le déploiement d'une économie de guerre est saisi par le gouvernement comme prétexte pour lancer de nouveaux assauts contre les droits sociaux que nous avons conquis par nos luttes.

Ce 1<sup>er</sup> mai 2025 est également marqué par une montée de l'extrême droite à l'international, en Europe, en France, avec tous les dangers que charrie cette extrême droite, toutes les menaces qu'elle représente pour nos droits. La condamnation en justice de Marine Le Pen à une peine d'inéligibilité ne saurait suffire pour empêcher l'extrême droite d'arriver au pouvoir, pour mettre un terme à l'emprise qu'elle exerce, pour bloquer la propagation des idées qu'elle diffuse. Les réactions suscitées dans le camp de Marine Le Pen par la décision de justice qui s'abat sur elle et ses acolytes sont autant d'atteintes à la démocratie et au bon fonctionnement des institutions judiciaires. L'extrême droite, ennemie mortelle des travailleurs.euses, peut d'ailleurs compter sur la complicité et le soutien de la droite extrême et de l'extrême-centre macroniste et bien sûr de leurs parrains des plus grandes entreprises.

Les personnes les plus vénérables socialement – personnes étrangères, précaires, travailleurs.euses – sont attaquées de toute part par des réformes et des mesures qui dégradent leur existence. Le gouvernement poursuit le démantèlement de notre système protection sociale et la casse des services publics. Il mène une guerre contre les personnes étrangères, propageant et reprenant à son compte les idées racistes et xénophobes de l'extrême droite.

Face à ce constat accablant, l'intersyndicale tarnaise appelle à entrer en résistance et à saisir ce 1<sup>er</sup> mai pour construire ensemble les luttes à venir. La suite, c'est nous qui l'écrirons et en déciderons, par les grèves que nous mènerons pour défendre nos droits et l'avenir de l'humanité, par les manifestations que nous organiserons pour faire entendre nos voix et celles des personnes contraintes au silence, par les solidarités que nous déploierons partout, tout le temps, pour bâtir une autre société.

